

31. Aug. 2010

NEUHAUSEN

An den Präsidenten
des Einwohnerrates
8212 Neuhausen am Rheinfall

Postulat

Verbesserung der Busverbindungen am Samstag-Abend nach Schaffhausen (Linie 1, bis Herbstäcker)

Ausgangslage:

Der 10-Minuten-Takt auf der Buslinie 1 wird am Samstag in der Zeit von 17:00 bis 20:00 h nur zwischen Neuhausen-Zentrum und Bahnhof Schaffhausen geführt. Viele durch die Linie 1 erschlossenen Quartiere (zwischen Zentrum und Herbstäcker) werden in dieser Zeitspanne nur alle 20 Minuten bedient.

Die Erschliessung eines grossen Teils der Gemeinde mit dem öffentlichen Verkehr in Richtung Schaffhausen ist dadurch am Samstag-Abend ungenügend. Zu dieser Zeit besteht nämlich ein grosses Transport-Bedürfnis nach Schaffhausen, da viele Veranstaltungen (Kino, Theater, Konzerte) um 20 h beginnen und auch sonst der Samstag-Abend viele Neuhauserinnen und Neuhauser nach Schaffhausen ‚in den Ausgang‘ lockt. In Anbetracht dessen, dass es sich bei der Linie 1 um die am meisten frequentierte Buslinie der VBSH handelt und ein beachtlicher Teil der Bevölkerung im westlich des Zentrums gelegenen Gebiet wohnt, kann davon ausgegangen werden, dass eine entsprechend grosse Nachfrage nach einem 10-Minuten-Takt auch für diesen Teil der Gemeinde besteht.

Der Gemeinderat wird daher gebeten, dem Einwohnerrat Bericht und Antrag betreffend folgendem Anliegen vorzulegen:

Der Zehn-Minuten-Takt der Linie 1 zwischen Neuhausen-Zentrum und Bahnhof Schaffhausen wird am Samstag-Abend bis 20:00 h ausgedehnt auf die Strecke Herbstäcker – Bahnhof Schaffhausen.

Neuhausen am Rheinfall, 24. August 2010

Urs Hinnen
TJA hr
Lenz Furrer